

Einladung Infoabend: S-Bahn Modernisierung Information Evening: S-Bahn Modernization

**Liebe Arsenalerinnen und Arsenaler!
Liebe Freunde und Mitglieder des
Vereins Initiative Arsenal!**

Der Verein Initiative Arsenal VIA lädt Sie herzlich zum Informationsabend zur Baustelle der Modernisierung der S-Bahn ein:

**Montag, den 16. Februar 2026, 18 Uhr
1100 Wien, Am Hauptbahnhof 1
Unternehmenszentrale ÖBB**

Die ÖBB haben vor kurzem ein Infoblatt an alle Haushalte im Arsenal verteilt, in dem sie über die Baustelle informieren. Selbstverständlich ist es wichtig, dass die S-Bahn modernisiert wird, doch was ist konkret geplant bzw. wen betrifft es im Besonderen?

Auf dieser für Arsenaler:innen vom VIA organisierten Infoveranstaltung erfahren Sie Details, welche Auswirkungen diese Baustelle für uns alle haben wird.

Also kommt zuhauf, denn es ist immer wichtig, vorab informiert zu sein, statt später zu jammern.

Diese Einladung richtet sich explizit auch an Nicht-Mitglieder und es gibt keine Platzbegrenzung!

Auf Ihre Teilnahme freut sich
Ihr VIA-Team

U.A.w.g. info@vi-arsenal.at

**Dear residents of the Arsenal,
dear friends and members of the
Verein Initiative Arsenal!**

The Initiative Arsenal VIA association cordially invites you to an information evening on the construction work for the modernization of the S-Bahn:

**Monday, 16 February 2026, 6:00 p.m.
1100 Wien, Am Hauptbahnhof 1
Headquater ÖBB**

ÖBB recently distributed an information leaflet to all households in the Arsenal area, informing residents about the construction site. Of course, it is important that the S-Bahn is modernized, but what exactly is being planned, and who will be particularly affected?

At this information event organized by VIA specifically for Arsenal residents, you will learn details about what impact this construction site will have on all of us.

So come along in large numbers, because it is always better to be informed in advance than to complain later.

This invitation is explicitly also open to non-members, and there is no limit on attendance!

We look forward to your participation.
Your VIA Team

R.S.V.P. info@vi-arsenal.at
Translation ChatGPT

Mehr Info



See more